
 

2022 年 総 会 報 告 

NPO 法人 湘南にドッグランを作る会 

日  時： 2021 年 8 月 7 日(日) 11 時～12 時 30 分 

場  所： 鵠南市民の家 1 階 

総会員数： 会員数 45 名 (退会 2名を反映) 

出席者数 : 34 名（うち評決委任者数 21 名、電子的方法評決者数 5 名） 

 

 総会開催の宣言   司会：山田直機   

総会成立の確認： 

出席 8名、委任状 26 名 合計 34 名で 総会員数（45 名）の過半数となり、定款 27 条により総会が 

成立したことを確認し、第 16 回総会（2012 年 2 月 NPO 法人設立後、第 11 回総会）開催の宣言を 

した。  

議長の選出： 

議事進行役の議長を出席者から募り、選出について司会者に一任し全会一致で有賀正義が議長に承認

され、司会が議長に議事進行を引き継いだ。 

 

 議案の審議  議長：有賀正義  

議長は定款 27 条により 2021 年総会は正式に成立となり、以下の議案について審議に入ることを宣言 

し、議事を進行。 

議長は異議なく承認された後、議事録署名人として大塚智子、金子美和の 2名を指名、承認される。 

 ［議  案］ 

１．2021 年度 事業報告について（タイトル表記 2022 年度を修正） 

 ２．2021 年度 活動計算書について報告  

会計監査報告: 

   遠藤千賀子、高桑素子監事により事業報告書で法人の業務執行状況を確認、計算書類は 

2022 年 6 月 30 日時点での財産状況を適正に表示しているものと認められた。 

* 以上 1、2質疑応答をうけて満場異議なく承認された。 

  ３．2022 年度 事業計画 (案) について（タイトル表記 2023 年度を修正） 

４．2022 年度 活動予算 (案) について 

      * 以上３、４の質疑応答をうけて満場異議なく承認された。         

 ５．今後の活動についての報告   

① サーフビレッジ：湘南海岸公園友の会総会参加( 2022/7/25 10 時〜) 

・16 年にわたり活動を続けてきたが、県土木公園課（汐見台庁舎）から「湘南海岸公園にドッ 

グラン設置はしない」とのメモを受け、当会の諸事情もあり残念ながら当会の活動を終える 

事を報告。 

・まつりの開催について：2022/10/30 日曜 10 時〜15 時に開催が決定。 

当会のイベントとしてしつけ教室、ワンデイドッグランの開催を今後検討する事とした。 

・友の会要領の改正についての報告。：（株）なぎさパーク益子部長 

  公園を楽しめるように現実的なことを進めていくとした。 

友の会会員も協力し合い、イベントのあり方を変えていくのも必要ではとの意見も出て、 

  当会の活動終了は余りにも残念なので何かできることを探りましょうとなった。 

② 藤沢市公園課との話し合いについて （2022/7/21 13 時 10 分〜14 時 35 分） 

・長年続けて来た活動に対して協力して調査したことの評価もなく県土木担当者からの「ドッ 

グラン設置はしない」とのメモを受け当会活動の意義がなくなり終了を決意した事を伝えた。 

    

 

 

 



 

 

・登録数が毎年増えて存在感の大きい市の施設であるドッグパークの存続を要請して今後の 

引受団体を探すことをお願いしたが、当会にも心当たりがあれば示して欲しいとのこと。 

 ・会員の要望が多くなっている中型犬エリアの設置が切実なことを伝え、増設を強くお願いし 

た。   

  ・現在、2023 年度引地川親水公園ドッグパーク登録受付がスタートするに当たり、この利用 

期間が終了するまでは継続し、その後解散手続きをとる考えを伝え終了 

③ ドッグパークでの犬のしつけ教室の開催について 

    ・会員の増加に伴いドッグパーク利用のマナーアップが必要な案件（鍵の閉め忘れ、糞のとり忘

れ）が見られるようになってきたのでしつけ教室の開催が提案され、冬場に開催として今後

の課題とした。 

    ・署名提出について 

      現在、HPや他からいただいた 3078 名の署名を県庁に提出し当会を支持してくださった方の 

思いを伝えてきたいと考えている。 

   

    

 

   

    議長は以上の議案が異議なく承認され総会議案全ての審議を終了し、司会に託した。                                                                                                                                                                                                                                              

司会は議長解任の宣言をして総会を閉会した。                                                  

                     以上 

                                                                 


